

## Schoko-Köpfli – einfach süssli!

Wir möchten eine Schokoladen Fabrik besuchen, und wir haben eine, die sehr interessant und attraktiv ist, gefunden: „Die Chocolat Amman AG“. Dort gibt es verschiedene Sorten und Grössen qualitativ hochwertiger Choco-Köpfli. Lecker!

Man muss ungefähr 2h30 mit dem Zug fahren. Die Fabrik befindet sich in Heimberg. Der Besuch dauert eine Stunde. Dieser Besuch umfasst einen geführten Rundgang durch die Fabrik und eine Video-Show sowie eine Degustation und Fabrikverkauf.

Danach werden wir mit dem Zug nach Bern fahren. Während der Reise werden wir alle zusammen ein Picknick essen. In Bern werden wir den Weihnachtsmarkt von Bern entdecken.

Am späten Nachmittag werden wir nach Genf zurückfahren!

	<u>PREIS PRO TEILNEHMER MIT DER GA</u>	<u>PREIS PRO TELNEHMER MIT HALBTAX ODER NICHTS</u>
BEFÖRDERUNG	0.-	40.-*
FÜHRUNG	3.-	3.-
SUBVENTION	-20.-	-20.-
<b>TOTAL PREIS</b>	<b>0.-</b>	<b>23.-</b>

\*Gruppenpreis

### PROGRAMM DER EXKURSION

**Am Freitag, den 21. Dezember 2012**

---

<b>08:10</b>	<b>Zug von Genf (Cornavin Bahnhof) nach Heimberg</b>
<b>10:45</b>	Ankunft in Heimberg
<b>11:00- 12:00</b>	<b>Führung der Fabrik</b>
	<b>PICKNICK</b>
<b>12:47</b>	Zug von Genf nach Bern
<b>13:23</b>	Ankunft in Bern
<b>13:30- 15:30</b>	<b>Besuch des Weihnachtsmarkts</b>
<b>15:34</b>	Zug von Bern nach Genf
<b>17:15</b>	Ankunft in Genf

---

## ☺ Fabelhafte Reise in die Süßigkeiten unserer Kindheit ☺

### mit der Besichtigung der Schokoladenfabrik und des Weihnachtsmarkts !

Mit unserer wunderbaren Tagesexkursion werdet ihr eine geschmackvolle und unvergessliche Erfahrung erleben!! Wir fahren nämlich mit dem Zug zuerst nach Heimberg, um die weitberühmte Amman Schokoladenfabrik zu besichtigen. Diese Fabrik ist typisch für die Schweiz, da sie eine qualitativ hochwertige Schokolade produziert und zur Renommee unseres Landes beiträgt. Dort kann man beispielweise super leckere Schoko-Köpfli probieren, die die Spezialität von Amman sind. Damit wir hinter die gut gehüteten Geheimnisse der Bearbeitung der Schokolade kommen, werden wir von einer spannenden Führung profitieren.



Miam  
Super lecker !!! ☺

<http://chantouvivela vie.centerblog.net/4170-tetes-de-negres-devient-tetes-de-choco-en-suisse>

Nach diesem Appetithappen werden wir alle zusammen im warmen und gemütlichen Zug picknicken, wo ein Wagen extra für uns reserviert wird. Es ist eine tolle Gelegenheit, sich besser kennen zu lernen und über unsere Eindrücke zu sprechen.

Nach dieser verdienten kleinen Pause werden wir in Bern ankommen, die die malerische Hauptstadt der Schweiz ist! Die Stadt ist in sich selbst einer der schönsten Ort der Welt, mit vielen einmaligen historischen Gebäuden, wie das hochwichtige Bundesparlament. Außerdem wird unsere Tagesexkursion während der Zeit des Weihnachtsmarkts sein, was ein erheblicher Vorteil ist. Wir können dort nämlich unsere letzten Weihnachtsgeschenke kaufen oder ein Glas Glühwein genießen. Falls man mit der Schokolade der Amman Fabrik nicht satt geworden ist, kann man noch ein paar schmackhafte Leckereien probieren.



Wah  
Wirklich fabelhaft !!! ☺

<http://www.bls.ch/f/bahn/aktuell-wiehnacht-bern.php>

Unsere Exkursion ist also wirklich eine fabelhafte Reise in die Süßigkeiten unserer Kindheit. Was besonders ist, ist, dass wir zwei verschiedene außerordentliche Aktivitäten anbieten. Das ist ein äußerst attraktives Angebot mit einem konkurrenzlosen Preis von 25 Franken pro Person, für den Transport und die Führung, was unglaublich günstig ist.

Wir hoffen, dass unsere schlüssigen Argumente euch überzeugt haben und, dass wir bald alle zusammen nach Heimberg und Bern für diese märchenhafte Exkursion fahren!